

291	UTBM service communication	Le Pays	6 octobre 2012
		Cyclisme	Théo Dumanchin - cyclo cross - sport - Energie et environnement

Théo Dumanchin : les études d'abord

L'espoir de l'Amicale bisontine Théo Dumanchin (bientôt 21 ans), laissera de côté le cyclo-cross cet automne, pour se consacrer pleinement à ses études. Après 3 ans consacrés à un DUT d'ingénieur en énergie et environnement à l'UTBM, il est parti cette année à Nantes, dans une entreprise qui se consacre aux projets éoliens. Ses études doivent encore se poursuivre l'année suivante. Il espère revenir avec le vent en poupe...